
Comunicato AICCRE consiglio nazionale presso regione Lazio
Si  è  svolta  presso  la  sede  della  Regione  Lazio  il  Consiglio  Nazionale  AICCRE
(associazione italiana del consiglio dei comuni delle regioni d’Europa). All’incontro
romano,  presieduto  dal  nuovo  Presidente  dell’AICCRE  Stefano  Bonaccini,  ha
partecipato  la  delegazione abruzzese che è  cosí  entrata  ufficialmente  a  far  parte
del  nuovo consiglio  nazionale  dell’associazione rappresentata  da:  Giuseppe Di
Pangrazio  (Presidente  AICCRE  Abruzzo),  Danilo  Cavaliere  segretario  AICCRE
Abruzzo,   Annalisa  Palozzo   Consigliera  della  Provincia  di  Pescara,  Inka  Zulli
Assessore di Guardiagrele, Nausica Cameli Vicesindaco di Giulianova, Giovanni Di
Stefano  Sindaco  di  Fresa  grandiaria,  Damiana  Guarascio  socio  individuale
dell’Associazione.  Attivismo,  presenza  sui  territori  tramite  un  maggior
Coinvolgimento degli enti locali,  gemellaggi, europrogettazione per saper cogliere
le opportunità: questi i temi da cui ripartire con un  gruppo AICCRE rinnovato fatto
di giovani  amministratori che guardano all’Europa come un’occasione di crescita e
di  accesso  a  finanziamenti.    Eletti  durante  il  Consiglio  nazionale  i  membri  del
direttivo,  l’Abruzzo  conquista  3  posti:  l’importante  ruolo  di  Vicepresidente  è
spettato al Presidente del Consiglio Regionale D’Abruzzo Giuseppe di Pangrazio e 2
consiglieri Danilo Cavaliere e un delegato della Regione Abruzzo.
Segretario AICCRE Abruzzo.

NUOVA PROPOSTA DI  LEGGE DEL PD,  MERCANTE:  “SANATORIA
INAMMISSIBILE”.
 

“Lascia esterrefatti  l’ultima proposta di  legge presentata dal  Consigliere Monticelli.  Una vera e propria sanatoria che
consentirebbe di installare ovunque nuove strutture senza limitazioni  e senza bisogno di autorizzazione o comunicazione
alcuna, persino nel caso in cui fossero ubicate in aree sottoposte a vincolo paesaggistico”. Queste le parole del Consigliere
regionale del M5S, Riccardo Mercante, che così ha proseguito: “Si tratta di una norma che permetterebbe agli operatori
agrituristici  di  ampliare  le   strutture  ricettive  a  proprio  piacimento  e  senza  alcuna  preclusione  e  che  finirà,  quindi,  con  lo
spazzare via tutte le regole sulle costruzioni e sui fabbricati instaurando un vero e proprio far west dell’edilizia.

Ed il fatto che si tratti di una legge discutibile – ha continuato Mercante  – lo dimostra lo stesso comportamento della
maggioranza che invece di presentare la relativa proposta nella competente commissione consiliare, come previsto nel
regolamento e come normalmente dovrebbe essere fatto, ha cercato, in un primo momento, di farla passare alla chetichella
nel corso della scorsa seduta del Consiglio regionale attraverso un emendamento intruso ad un progetto che parlava di
tutt’altro.  Adesso  i  Consiglieri  del  PD,  con  l’avallo  di  parte  del  centro  destra,  non  essendo  andato  a  buon  fine  questo
escamotage, hanno pensato bene di introdurla all’interno di una sorta di legge omnibus che dovrebbe essere discussa,
secondo le loro intenzioni, in tutta fretta, nel corso di una seduta straordinaria della commissione consiliare di mercoledì
prossimo con il malcelato intento di sottoporla subito dopo al Consiglio.

Un comportamento deprecabile  – ha concluso Mercante – per una legge altrettanto deprecabile che, oltre a creare evidenti
discriminazioni tra operatori commerciali, fa delle norme sull’edilizia lettera morta”.
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FIUME SANGRO DA PULIRE : ANCORA UNA VOLTA L’APPELLO DEI
SINDACI DI FOSSACESIA, TORINO DI SANGRO E PAGLIETA.
Questa volte a lanciare l’allarme sulla situazione in cui versa il fiume Sangro sono i
Sindaci di Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, Paglieta, Nicola Scaricaciottoli e
Torino  di  Sangro,  Silvana  Priori,  che  con  una  nota  a  firme  congiunte  chiedono  a
Regione e  Genio  Civile  di  intervenire  con le  opere di  manutenzione e  pulizia
dell’alveo  del  fiume.  “In  più  occasioni  abbiamo  scritto  autonomamente  agli  enti
preposti – esordiscono i tre Sindaci – per chiedere di intervenire con i lavori di
manutenzione idraulica ordinaria del  fiume, ma nulla è stato fatto fino ad ora.  La
situazione appare evidentemente preoccupante per l’ingente numero di tronchi e
detriti che si sono depositati sui margini del fiume, nonché contro i piloni dei ponti
ubicati lungo il percorso fluviale. Emblematica è la continua erosione sotto i piloni
del ponte Guastacconcio”. Più volte infatti i Sindaci di Torino di Sangro, Paglieta e
Fossacesia  hanno  sollecitato  la  Regione  ad  effettuare  la  dovuta  manutenzione,
arrivando  addirittura  a  gesti  estremi,  come  l’emanazione  di  un’ordinanza  di
chiusura  del  ponte  sul  Sangro,  effettuata  qualche  tempo  fa  dal  Sindaco  di
Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio e dal Sindaco di Torino di Sangro, Silvana
Priori. Dopo questo gesto, finalmente, la Provincia decise di intervenire liberando i
piloni del ponte e quindi la foce. “Questo lavoro però – lamentano i tre Sindaci –
potrebbe essere reso del tutto vano se non si provvede a monte a liberare il fiume
ed ad effettuare il taglio selettivo di quegli alberi, ad esempio, oramai pericolanti e
quindi trasportabili dalla corrente. Possibile che non si riesca a comprendere che
se  il  problema  non  viene  risolto  a  monte,  qualsiasi  intervento  effettuato  a  valle
risulterebbe  vano,  nonché  inutilmente  dispendioso”.  Intanto,  il  fiume  Sangro
rimane sotto stretta sorveglianza, anche perché gli argini intasati hanno fatto si
che spesso questo andasse a straripare sui terreni circostanti.  Nel territorio di
Paglieta la deviazione del fiume sta causando l’ erosione degli uliveti e della vicina
strada comunale. “Chiediamo alla Regione Abruzzo ed al Genio Civile di intervenire
al  più  presto  –  concludono  Enrico  Di  Giuseppantonio,Silvana  Priori  e  Nicola
Scaricaciottoli  –  affinchè  vengano  effettuate  quelle  attività  di  manutenzione
idraulica ordinaria che consentirebbero di far diventare il nostro fiume Sangro, che
ricordiamo è uno dei più grandi d’Abruzzo, non più un sorvegliato speciale, bensì
un bene naturalistico da preservare e valorizzare”.
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Cantina  Tollo  a  Vinitaly:  un  viaggio  attraverso  l’Abruzzo,  tra
antiche radici e ricerca enologica
 

Dalla collezione dei vini pluripremiati, agli emergenti biologici e vegani

Un tour all’insegna della qualità, sospeso tra tradizione, innovazione e gusto

Verona, 9 aprile 2016 – Parola d’ordine, qualità. A caratterizzare la presenza di Cantina Tollo alla 50 esima edizione di
Vinitaly, sarà, infatti, proprio l’eccellenza. La stessa che ha condotto la grande azienda vitivinicola abruzzese a chiudere
l’anno con un fatturato di 37,5 milioni di euro e un export che si attesta sul 32%, in crescita del +4,7%. Ottimi
risultati, confermati in un inizio anno che fa registrare unacrescita del fatturato del 4,6% (semestre settembre-febbraio
2016) rispetto allo stesso periodo dell’anno precedente, e un incremento del2,6% delle bottiglie commercializzate.

Un formula vincente, che coniuga valorizzazione dei vitigni autoctoni, ricerca enologica, radicamento territoriale e attenzione
all’ambiente:  Cantina  Tollo,  infatti,  produce  vini  biologici  sin  dagli  anni  ’90  e  oggi  –  con  256.000  bottiglie
commercializzate su 13 milioni – è tra i maggiori produttori di vino bio in Italia.  Vini biologici che da quest’anno
sono  tutti  certificati  vegan.  La  stessa  combinazione  sarà  al  centro  degli  appuntamenti  in  programma  allo  stand
dell’azienda abruzzese a Vinitaly (Pad. 12 – Stand G2). Protagonisti, i vini della Cantina, accompagnati da abbinamenti
d’eccezione.

«La partecipazione di Cantina Tollo a Vinitaly, anche quest’anno, vuole essere occasione di valorizzazione, oltre che dei
nostri  vini,  pluripremiati  in  tutto  il  mondo,  dell’eccellenza  –  afferma  Tonino  Verna,  presidente  di  Cantina  Tollo  –.  La
qualità che vogliamo celebrare è quella enologica dei nostri  vini,  così  come quella gastronomica che ritroviamo nelle
creazioni degli chef che li accompagneranno. Senza dimenticare la valorizzazione del nostro territorio di riferimento, che da
sempre ci sta a cuore, tanto da essere al centro sia della ricerca enologica portata avanti da oltre cinquant’anni dalla
Cantina, sia di numerosi eventi che da molti anni ci vedono protagonisti».

Lunedì 11 aprile dalle ore 13.00 alle 14.00 va in scena l’evento “Grandi Vini Gallery: Abruzzo tasting tour”: una
degustazione territoriale dei vini pluripremiati di Cantina Tollo, guidata dal racconto di Luca Martini, miglior sommelier del
mondo 2013 secondo la Wsa – Worldwide Sommelier Association. Un’occasione preziosa per degustare una collezione di vini
capaci di raccontare le antiche radici dell’Abruzzo enologico.

Martedì  12  aprile,  sempre  dalle  ore  13.00  alle  14.00,  i  vini  biologici  e  vegani  di  Cantina  Tollo  incontrano  in
degustazione i piatti vegani dello chef Sauro Ricci del ristorante di alta cucina naturale Joia di Milano, primo ristorante
vegetariano europeo ad aver ricevuto una stella Michelin, nel corso dell’evento “Abruzzo Vegan Experience”.

Valorizzazione  del  territorio,  per  Cantina  Tollo,  non  significa  solo  promozione  dei  vitigni  autoctoni,  ma  anche  di  tutte  le
eccellenze di cui l’Abruzzo è ricco. Spazio quindi anche alla storia, con l’installazione Il suono della vigna: un violino
costruito nel 1940 con il legno di vite da Vito Cavuti, produttore vitivinicolo, liutaio e violinista autodidatta, tra i fondatori
di Cantina Tollo. Una testimonianza della cultura e della tradizione del territorio, parte di una collezione il cui restauro è
iniziato nel 2014.

IL  M5S ABRUZZO CONTRO LE  TRIVELLE  E  PER I  REFERENDUM
SOCIALI – PUNTI INFORMATIVI IN TANTE CITTÀ ABRUZZESI
 

Un week end di iniziative in tutto Abruzzo per il M5S che sabato 9 aprile e domenica 10 ha organizzato in tante
piazze abruzzesi una serie di eventi a sostegno del Sì per il referendum del 17 aprile. Inoltre il M5S sosterrà nei
prossimi  3  mesi  la  raccolta  firme  per  i  referendum  su  scuola,  trivelle-zero,  inceneritori  e  Italicum  con
l’obiettivo di portare gli italiani nel 2017 ad esprimersi su alcuni dei provvedimenti peggiori del Governo
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Renzi.

 

“Quella che abbiamo davanti è una grande stagione di democrazia” spiega Gianluca Vacca “gli italiani potranno esprimersi
direttamente su alcuni punti, a nostro avviso, devastanti del moribondo governo Renzi: scuola, petrolizzazioni, inceneritori e
legge elettorale. Vorrei sottolineare che sarà fondamentale andare a votare Sì il 17 aprile, così come sarà importantissimo
venire a firmare per i referendum che dovrebbero svolgersi nel 2017”.

“Sarà un week end di grande condivisione ed informazione” spiegano i consiglieri regionale M5S “l’Abruzzo è contro le
trivellazioni  in  mare  in  ogni  grado  istituzionale,  dal  Parlamento  alla  Regione  fino  al  più  piccolo  dei  comuni  abruzzesi.  Il
referendum è una delle tante armi che abbiamo per sconfiggere questo stato di cose.  La nostra forza si vede nelle grandi
città e nelle piccole piazze, informare i cittadini e renderli partecipi per noi è un punto importante. Il referendum del 17 è un
appuntamento a cui i cittadini devono partecipare: far sentire la propria voce è fondamentale in un momento in cui la
democrazia è così messa in secondo piano”.

Queste sono alcune delle piazze abruzzesi che inizieranno già da questo fine settimana la mobilitazione per il referendum del
17 aprile e per quelli sociali del 2017:

PESCARAsabato 9 aprile dalle 10 alle 19:30  PARTECIPO DECIDO- diventa il cambiamento che vuoi vedere nel mondo.
L’evento  prevede  tre  gazebo  in  corso  UmbertoI  (angolo  via  regina  Margherita)  che  dalla  mattina  fino  alla  sera  daranno
informazioni e creeranno momenti di condivisione .

CHIETI sabato 9 aprile in Piazza Marconi a Chieti Scalo e il 10 aprile a Chieti in Piazza Martirtiri i presenti con banchetti
informativi  ed i  portavoce si  metteranno a disposizione della cittadinanza per informare e condividere iniziative sulla
questione trivelle.

TERAMO sabato 9 Piazza Martiri dalle 9,30 alle 19 i portavoce saranno presenti con banchetto informativo

L’AQUILA  sabato 9 e domenica 10 punto informativo sul Viale della Croce Rossa

VASTOsabato 9  Piazza Diomede ore 18,30 un incontro per informare la cittadinanza sull’importanza del referendum. Sarà
anche l’occasione per gustare un aperitivo di solo pesce pescato nelle zone vastesi offerto dall’associazione Vasto Marinara.
Il M5S Vasto si sdebiterà andando a pulire domenica 10 alle ore 10,30 la spiaggia di Punta Penna, considerate una delle 5
spiagge più belle d’Italia. Due eventi che hanno in comune l’amore per il mare.

MONTESILVANOsabato 9 tutta la mattina a largo Santa Filomena i portavoce saranno a disposizione della cittadinanza.

PINETOsabato 9 e domenica 10 Piazza della Libertà banchetto informativo con i portavoce locali.

BUCCHIANICO domenica 10 aprile banchetto formativo piazza San Camillo de Lellis

MIGLIANICOsabato 9 e domenica 10 Banchetto informativo, Miglianico Piazza Umberto I.

AVEZZANOdomenica 10 Piazza Risorgimento banchetto informativo

MOSCIANOSANT’ANGELO domenica 10 banchetto informativo in Piazza Aurelio Saliceti

TAGLIACOZZOdomenica 10 banchetto in Piazza Duca Degli Abruzzi.

GIULIANOVAsabato 9 domenica 10  aprile banchetto informativo Piazza Fosse Ardeatine

SILVIsabato 9 banchetto informativo

 La lista completa degli eventi in costante aggiornamento la trovi sul sitowww.movimento5stelleabruzzo.it
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Progetto  “Legumi  & Legumi”:  gli  agricoltori  custodi  del  Parco
formano 27 giovani coltivatori
 

Assergi 08/04/2016 – In una sala gremita si sono riuniti ieri i 27 giovani selezionati dal Parco, a seguito di Avviso Pubblico e a
fronte di una richiesta di oltre 50 giovani interessati al Progetto Legumi&Legumi, dove hanno incontrato i 16 Agricoltori
Custodi del Parco, disponibili ad accoglierli presso le proprie aziende, ad insegnare loro le tecniche di coltivazione dei legumi
autoctoni  del  territorio  protetto  e  a  trasmettere  la  loro  esperienza  nella  coltivazione  di  una  superficie  di  una  “coppa”  di
terreno, equivalente a circa 600 metri quadrati.

L’iniziativa, lanciata dall’Ente per favorire l’avvicinamento e l’avvicendamento di chi detiene il sapere e l’abilità contadina
con chi ha voglia di conoscere, apprendere ed imparare, si svolge in piena sintonia con lo slogan “Semi nutrienti per un
futuro sostenibile” con cui l’Assemblea Generale delle Nazioni Unite ha dichiarato il 2016 Anno internazionale del
Legumi.

“In questo modo – ha spiegato la responsabile del Servizio Agro Silvo Pastorale Silvia De Paulis – il Parco ha voluto puntare
su due importanti obiettivi: la tutela delle specie agricole a rischio di estinzione e l’inserimento dei Giovani in agricoltura. Il
Progetto spera di innescare così un processo virtuoso che possa avere ricadute positive sia sul mantenimento dell’agro
biodiversità che sull’economia del territorio, creando al contempo una Rete in progressiva espansione che coinvolga e
avvicini  le  nuove generazioni  al  mondo agricolo.  A loro abbiamo chiesto di  apportare idee moderne e innovative,  di
coinvolgere altri giovani, di dare un segno di speranza per la nostra Terra Madre”.

I giovani agricoltori e gli agricoltori custodi del Parco sono stati accolti dal Direttore dell’Ente Domenico Nicoletti.“Voi siete
i protagonisti della storia che lega il Parco al territorio – ha detto loro – e questo implica che l’Ente si faccia anche strumento
critico  per  interrogare  la  legislazione  europea  sulle  difficoltà  legate  al  settore  agricolo.  Del  resto,  se  la  FAO  ha  promosso
l’Anno Internazionale dei Legumi, ciò significa che certe tematiche hanno un’importanza planetaria”.

--

A MONTESILVANO ARRIVA LA RETE IN FIBRA OTTICA DI TIM
 

 

Avviata nella cittadina abruzzese la realizzazione di una rete a banda ultralarga che renderà disponibili servizi innovativi a
cittadini e imprese con velocità di connessione fino a 100 Megabit al secondo

 

I programmi a Montesilvano prevedono entro luglio la posa di circa 19 chilometri di cavi in fibra ottica
Pescara, 8 aprile 2016

 

TIM  accelera  con  l’Internet  super-veloce  in  Abruzzo  e  avvia  i  lavori  per  la  realizzazione  della  rete  in  fibra  ottica  a
Montesilvano,  con  l’obiettivo  di  rendere  disponibili  servizi  innovativi  a  cittadini  e  imprese.

Il programma di copertura del territorio del comune di Montesilvano prevede il completamento  della rete entro luglio
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prossimo, grazie alla posa di circa19 chilometri di cavi in fibra ottica che permetteranno di collegare gli armadi stradali alle
rispettive centrali. L’iniziativa si inserisce nel piano di sviluppo nazionale di TIM per la realizzazione della rete NGAN (Next
Generation Access Network) che prevede di raggiungere il 75% della popolazione italiana entro il 2017.

In caso di scavi, saranno utilizzate tecniche e strumentazioni innovative a basso impatto ambientale che minimizzano i tempi
di  intervento,  l’area  occupata  dal  cantiere,  l’effrazione  del  suolo,  il  materiale  asportato,  il  deterioramento  della
pavimentazione  e,  conseguentemente,  i  ripristini  stradali.

I lavori saranno avviati in diverse zone della città e entro luglio famiglie e imprese di Montesilvano potranno cominciare a
usufruire  di  connessioni  con  velocità  fino  a  100  Megabit  al  secondo,  che  miglioreranno  nettamente  l’esperienza  della
navigazione  in  rete  da  casa  o  dall’azienda,  abilitando  nuovi  servizi.

Con la fibra è infatti  possibile accedere a contenuti  video di  particolare pregio anche in HD, grazie all’offerta SKY TIM e a
quella di Mediaset Premium, disponibile on line con la UEFA Champions League tramite il decoder TIMVision, alle quali si è
aggiunta anche l’offerta Netflix.

La connessione ad alta velocità consente inoltre di  praticare il gaming on line multiplayer in alta qualità e di fruire di
contenuti  multimediali  contemporaneamente  su  smartphone,  tablet  e  smart  TV.  Le  imprese,  infine,  possono  accedere  al
mondo delle soluzioni professionali IT di Impresa Semplice, sfruttandone al meglio le potenzialità grazie alla connessione in
fibra ottica.

Le soluzioni disponibili per la clientela consumer sono proposte a partire da 29 Euro al mese per i primi 6 mesi e per quella
business da 35 Euro al mese, attivando contestualmente un altro servizio di Impresa Semplice.

 “Grazie alle opere di cablaggio che interesseranno il  nostro territorio nei prossimi mesi-   ha sottolineato Francesco
Maragno, Sindaco di Montesilvano– diventeremo di fatto il primo Comune non capoluogo in Abruzzo a poter utilizzare una
rete ultra veloce. Abbiamo chiesto e ottenuto di dare priorità alle opere di cablaggio più vicine alle aree con insediamenti
produttivi/industriali, affinché le aziende siano le prime ad essere servite e a poter sfruttare tutti i vantaggi offerti dalla rete
in  fibra,  in  quanto  la  loro  competitività  passa  necessariamente  anche  da  infrastrutture  tecnologiche  all’avanguardia.  Il
Comune quindi  garantirà  il  suo  supporto  come fatto  finora  in  modo da  accelerare  le  opere  necessarie,  nell’ambito  di  una
collaborazione molto positiva con TIM, nella prospettiva di servire con la banda larga anche aree più marginali del nostro
territorio”.

“Sono numerosi i vantaggi soprattutto per le realtà commerciali che potranno derivare dalla rete veloce – ha dichiarato il
presidente della Commissione Commercio e Turismo, Carlandrea Falcone – Il  cablaggio della città di Montesilvano ci
renderà città Smart sotto diversi punti di vista, snellendo notevolmente i tempi e facilitando così i lavori delle nostre attività
commerciali e turistiche. Siamo profondamente soddisfatti del progetto che in pochi mesi diventerà realtà, grazie soprattutto
alla volontà decisa del sindaco e dell’Amministrazione Comunale che hanno scelto di rendere Montesilvano competitiva e
ultraveloce”.

“Anche Montesilvano entra nella lista delle principali località scelte da TIM per la realizzazione della nuova rete in fibra ottica
– ha dichiarato Marco Pasini, Responsabile Creation Abruzzo e Molise di TIM  – Questa moderna infrastruttura di rete
consentirà ai cittadini e alle imprese di usufruire di servizi innovativi in grado di contribuire allo sviluppo dell’economia locale
e alla sempre maggiore efficienza dei servizi  urbani, ad esempio nel campo dell’infomobilità e in quello della sicurezza. Si
tratta di un importante risultato reso possibile grazie agli importanti investimenti programmati da TIM e alla collaborazione
con  l’Amministrazione  Comunale,  fattori  che  consentiranno  di  realizzare  rapidamente  le  attività  di  scavo  e  di  posa
minimizzando sia i tempi d’intervento sia i relativi costi e l’impatto sulla città”.

Maggiori informazioni sulla Rete di TIM all’indirizzohttp://rete.telecomitalia.com

OMBREGGI A FOSSACESIA – IL 15 APRILE LA DATA DI SCADENZA

http://rete.telecomitalia.com/
https://www.giulianovanews.it/2016/04/ombreggi-a-fossacesia-il-15-aprile-la-data-di-scadenza-per-il-bando/


PER IL BANDO
Scadrà  Il  prossimo  15  aprile  il  Bando  finalizzato  al  rilascio  di  “Concessioni
balneari temporanee e senza diritto di insistenza”( i cosiddetti Ombreggi )del
Comune di Fossacesia. Anche quest’anno l’Amministrazione Comunale ha deciso
di  riconfermare  la  possibilità  di  ottenere  in  concessione  le  aree  demaniali
marittime per attività di ombreggio, già previste nel piano, apponendo una sola
piccola  modifica  rispetto  allo  scorso  anno,  relativa  alla  delocalizzazione  di
un’area di intervento in altra zona individuata con deliberazione di Consiglio
Comunale  del  25.02.2016.  Così  come  lo  scorso  anno,  l’Amministrazione
Comunale ha scelto di  garantire il  50% di spiaggia libera, a fronte del 20%
richiesto dalla normativa vigente. Tale ampliamento offrirà la possibilità di crare
nuove opportunità di lavoro, soprattutto per i giovani, nonché di fornire ai turisti
e  bagnanti  di  Fossacesia Marina maggiori  possibilità  di  scelta.  Il  bando può
essere scaricato sul sito del Comune www.fossacesia.gov.it oppure rivolgendosi
al Settore 3 del Comune(0872/622234).

Referendum trivelle “UN MARE DA DIFENDERE DAL PETROLIO” LO
DICE ANCHE LUCA ZINGARETTI NELLO SPOT DEL WWF
 

 

#unmaredisi

 

“Il Mediterraneo è un mare prezioso che nutre e abbraccia paesi e popoli diversi tra loro. Il Mediterraneo è anche un mare
chiuso, uno sversamento comporterebbe danni irreparabili in tutte le sue coste. Il mare è un bene comune, spetta a noi
proteggerlo”

 

E’ il messaggio dello spot “Per un Mediterraneo senza trivelle” lanciato oggi dal WWF con cui l’attoreLuca Zingaretti
sostiene le ragioni del SI al prossimo referendum sulle trivelle del 17 aprile.

Con  il  sottofondo  di  musiche  suggestive,  nello  spot  scorrono  immagini  di  un  mare  incontaminato,  popolato  da  delfini  e
tartarughe: tutto evoca il paesaggio caratteristico del bacino mediterraneo. E’ questo il mare davanti al quale l’attore lancia
il suo appello,  un incoraggiamento a pronunciarsi in difesa del nostro patrimonio fatto di mare pulito e coste incontaminate
dove turismo e pesca sono risorse economiche da difendere.

 

Il video, realizzato da Gianpaolo Rampini e Alessandra Raichi, fa parte della Campagna del WWF #unmaredisi e viene
diffuso da oggi su tutti gli strumenti Social e notiziari web.

 

https://www.giulianovanews.it/2016/04/ombreggi-a-fossacesia-il-15-aprile-la-data-di-scadenza-per-il-bando/
http://www.fossacesia.gov.it/
https://www.giulianovanews.it/2016/04/referendum-trivelle-un-mare-da-difendere-dal-petrolio-lo-dice-anche-luca-zingaretti-nello-spot-del-wwf/
https://www.giulianovanews.it/2016/04/referendum-trivelle-un-mare-da-difendere-dal-petrolio-lo-dice-anche-luca-zingaretti-nello-spot-del-wwf/


LO SPOT E’ SCARICABILE DAL CANALE YOUTUBE DEL WWF: https://www.youtube.com/watch?v=tYnj_h7w28k

(in allegato un frame dello spot WWF)

 

Roma, 8 aprile 2016

 

 

IL SITO DEL WWF PER IL REFERENDUM TRIVELLE –  http://www.wwf.it/unmaredisi.cfm

 

 

Ufficio Stampa WWF Italia

Tel. 06-84497.213 /266/332

AMBIENTE,  ARCIVESCOVO  BRUNO  FORTE:  IN  ABRUZZO  C’E’
BISOGNO DI UNA SOCIETA’ ECOLOGICAMENTE PIU’ RESPONSABILE
Individuare un punto di incontro tra salute alimentare e rispetto dell’ambiente.
Questo  il  filo  conduttore  della  prima  giornata  del  congresso  nazionale
“Dall’ecologia  dell’uomo all’ecologia  dell’ambiente” che ha preso il  via  questa
mattina a Sulmona nella sala congressi del centro pastorale diocesano e che si
concluderà  domani.  Oltre  200  professionisti  provenienti  da  tutta  Italia  si
confronteranno su temi fondamentali come etica, ambiente, salute alimentare e
sostenibilità.  Ad aprire  i  lavori  Francesco Fagnani,  presidente dell’associazione
scientifica Alba di L’Aquila, che organizza il  congresso nazionale in collaborazione
con Società Italiana di medicina veterinaria e preventiva, diocesi di Sulmona-Valva,
Sulmona solidale e Fondazione Carispaq, che ha introdotto il tema dell’enciclica  di
papa Francesco “Laudato si”, a seguire la lectio magistralis di monsignor Bruno
Forte, teologo e arcivescovo di Chieti-Vasto. Il congresso nazionale, infatti, nasce
dal premio Alba che lo scorso anno è stato consegnato dall’associazione a Papa
Francesco. “Il capitale straordinario dell’Abruzzo e’ il suo ambiente” ha spiegato
monsignor Forte richiamando tutti a rivedere i propri stili di vita  “eppure lo scorso
anno una zona di mare è stata dichiarata non balneabile. La scandalosita’ del fatto
dimostra che una terra così straordinariamente bella e’ stata ferita e violentata,
quindi  è  necessaria  maggior  vigilanza  e  una  società  ecologicamente  più
responsabile. È necessario limitare in modo importante” ha sottolineato “l’utilizzo
di energie non rinnovabili in quanto la crisi ecologica e’ una crisi antropologica e da
parte della politica c’è una costante disattenzione verso le tematiche ambientali. È,

https://www.youtube.com/watch?v=tYnj_h7w28k
http://suy3.mj.am/link/suy3/86vs7ju/a1/5OhtnJTOSMaNlvkktq5Sog/aHR0cDovL2RtYW5hbHl0aWNzMS5jb20vY2xpY2s_dT1odHRwJTNBJTJGJTJGd3d3Lnd3Zi5pdCUyRnVubWFyZWRpc2kuY2ZtJmk9MSZkPWlZOUw0NU1rUmh5RXpTRkRCbmJZUUEmZT1jLm1hY2Vyb25pJTQwd3dmLml0JmE9RUpXWHZ4YndRVWlzdkwtRTFfd1dDUQ
https://www.giulianovanews.it/2016/04/ambiente-arcivescovo-bruno-forte-in-abruzzo-ce-bisogno-di-una-societa-ecologicamente-piu-responsabile/
https://www.giulianovanews.it/2016/04/ambiente-arcivescovo-bruno-forte-in-abruzzo-ce-bisogno-di-una-societa-ecologicamente-piu-responsabile/


invece , fondamentale aprire un dialogo perché il pianeta e’ la patria di tutti e
l’umanità  è  una famiglia  unica”.  Infine monsignor  Forte  ha  lanciato  un  appello  ai
candidati  sindaci  affinché  inseriscano  nei  loro  programmi  elettorali  proposte
dedicate al rispetto e alla tutela dell’ambiente.Tra i temi approfonditi nella prima
giornata quello dello spreco alimentare e della necessità di limitarlo. “Nel mondo”
ha spiegato la dottoressa Nicoletta Proietti,  del direttivo di Alba “ogni anno si
spreca un miliardo e 300 mila tonnellate di cibo, ovvero un terzo della produzione
globale alimentare, dati impressionanti che fanno riflettere soprattutto alla luce del
fatto che, sulla Terra, una persona su 9 soffre la fame”. Da sottolineare anche i dati
relativi al consumo di acqua: per produrre un kg di verdura servono 325 litri di
acqua, per un kg di pasta 1.696 litri e per un kg di carne bovina 15.500 litri. “È
fondamentale” ha aggiunto il professor Giuseppe Fatati, nutrizionista, diabetologo
e presidente nazionale della Fondazione Adi (associazione di dietetica e nutrizione
clinica) “puntare sulla alimentazione mediterranea e sulla sostenibilità alimentare
rivedendo come,  nelle  varie  epoche storiche,  è  stato  superato  il  problema di
sfamare la popolazione attraverso il  cambiamento delle  abitudini  alimentari.  Il
passato ha molto da insegnare. Nella Napoli del Seicento c’era un grande consumo
di  carne,  poi  con  l’aumento  del  numero  dei  residenti  si  diffuse  il  consumo  di
maccheroni e cacio, una pietanza ricca di carboidrati e proteine la cui produzione,
però, aveva un impatto ambientale diverso da quella della produzione di carne e
era anche meno costosa”. Nel pomeriggio, tra gli altri, sono previsti gli interventi
del  colonnello  Salvatore  Salvo,  responsabile  sanità  della  Legione  Carabinieri
Abruzzo e di Antonio Limone, commissario straordinario dell’Istituto zooprofilattico
del Mezzogiorno .”Attraverso un linguaggio semplice, un congresso aperto a tutti e
con relatori di alto livello” ha sottolineato Fagnani “intendiamo promuovere fra
addetti ai lavori e semplici cittadini l’importanza di una sana alimentazione e il
rispetto  dell’ambiente.  Vogliamo far  capire  quanto  costa,  anche  in  termini  di
sostenibilità, ciò che arriva sulle nostre tavole e quanto sia importante ridurre gli
sprechi”. Fagnani, infine, ha ringraziato tutti  i  partecipanti,  i  relatori  e tutti  coloro
che hanno sostenuto l’organizzazione del congresso, tra cui Domenico Taglieri,
presidente di Sulmona Solidale e vice presidente Fondazione Carispaq, definito un
mecenate. La giornata di domani sarà dedicata alla qualità dell’aria.


